



QUI VEUT **GAGNER** SON **VRAI SALAIRE** ?

Enseignants, êtes-vous les grands gagnants de la rentrée, comme pourrait le faire croire la revalorisation de l'Isae et du point de la fonction publique ?

Non !

D'abord, la revalorisation ne vous concerne pas tous. Elle concentre ses effets sur le début de carrière. Il est certes vital d'attirer dans notre métier, mais sans pour autant oublier ceux restés fidèles à leur vocation depuis 20 ans ou plus. Les dernières mesures salariales se font peu sentir au-delà du milieu de carrière.

Surtout, le compte n'y est pas !

Les enseignants effectuent en moyenne 16 heures de travail au-delà de l'horaire prévu par semaine. Vous accueillez les élèves, vous remplacez les collègues absents, vous débordez de vos 108 heures pour rencontrer les parents, vous vous êtes adaptés aux besoins de l'école inclusive... sans qu'aucune de ces missions ne soit reconnue !

Au Spelc, nous estimons que votre manque à gagner dépasse les 500 euros nets mensuels. Adhérez pour donner du poids à nos revendications pour votre salaire.



→ **VOUS ÉPAULER**

→ **VOUS REPRÉSENTER**

→ **VOUS DÉFENDRE**

Spelc
au cœur
de l'action

L'actualité de la profession, l'expertise et les conseils du Spelc sur:

Fédération nationale des Spelc

@FederationSpelc

Vous avez un esprit libre et constructif!

ADHÉREZ AU SPELCSUR :

www.spelc.fr/adherer

